

WOCHENSPIEGEL

„Steinach bewegt sich – für die Zukunft unserer Stadt“

Samstag, 13. Mai 2017: Ein Tag voller Aktionen und tollem Programm für einen guten Zweck

STEINACH ■ Viele Projekte wurden in der Vergangenheit bereits von Steinacher Bürgern erfolgreich gestemmt und gemeinsam wurde Großes für den Ort und die Region geschaffen. Erinnern wir uns an den Bau des Stadions, welcher sich zum 60. Mal jährt. Zu dieser Zeit wurde Zusammenhalt und Hilfsbereitschaft großgeschrieben. Ähnliches erlebten wir beim Wiederaufbau des Felsenhäuschens vor einigen Jahren oder zuletzt bei der Erneuerung des Kunstrasenplatzes.

Die Hilfsangebote waren überwältigend. Doch leider wurde in den letzten Jahren wenig für die Attraktivität der Stadt im Kern getan. Sei es durch Haushalts-sperren oder Uneinigkeiten, viele Baustellen wurden nicht angegangen.

„Doch was dagegen unternehmen?“, das fragte sich Andrea Rexhäuser, Inhaberin des Fitnessstudios „body & soul“ aus Steinach. Aus einem „Tag der offenen Tür“ wurde ein Projekt, gemeinsam mit dem SV 08 Steinach, „Steinach bewegt sich – für die Zukunft unserer Stadt“. Ein erstes Ziel ist es, neue und alte Orte zum Wohlfühlen, Spielen und sportlichen Betätigen zu schaffen bzw. wieder zu beleben. „Für uns als Bewohner, für unsere Kinder und für die Zukunft unserer Stadt“, so Andrea Rexhäuser. Noch dieses Jahr wird



Und wenn das Geld reicht, kommt noch ein großer Kletterbereich dazu...

Montage: privat

mit dem Vorhaben begonnen, das Stadtgebiet wieder zu beleben, den Spielplatz „Reich“ durch neue Spielgeräte und natürliche Bewegungsformen aufzuwerten und den alten, fast vergessenen Spielplatz im Tröbäch durch einen kleinen Pumptrack

herzurichten. Hier können sich in Zukunft Radbegeisterte von Jung bis Alt mit viel Spaß und Freude im Grünen bewegen. Des Weiteren kümmert sich die Nordschule Steinach im Rahmen einer Projektarbeit um den Waldspielplatz auf dem Tierberg.

Kunstradfahrerinnen aus Lauscha, den Trialbikefahrern aus Steinach, dem Faschingsverein Kuckuck e.V. Sonneberg und ganz zum Schluss lädt das „body&soul“ zu einer großen ZumbaParty zum Mittanzen ein. Natürlich wird für das leibliche Wohl bestens gesorgt sein. Freuen Sie sich schon jetzt auf den großen Kuchenbasar.

Unterstützen auch Sie das Vorhaben der Steinacher und erleben Sie einen Tag voller Lachen und Freude und tun sie sich und den Kindern etwas Gutes – denn alle Einnahmen fließen zu 100% in das Projekt.

Durch diese ersten Maßnahmen wollen die Steinacher einen ersten Anstoß geben und den Stein ins Rollen bringen. Helfen Sie mit, damit Steinach „Stadt der Lebensart und des Sportes“ langfristig zu einem attraktiven und lebenswerten Heimat- und Urlaubsort wird.

Anmeldungen für den Spinningmarathon und das Nordic Walking nimmt Andrea Rexhäuser unter: www.fitnesssteinach.de/ oder über Facebook entgegen, denn die Plätze sind bei beiden Aktionen begrenzt. Sie möchten die Idee unterstützen, haben an dem Tag aber keine Zeit? Dann freuen sich die Initiatoren auf Ihre Spende:

Spendenkonto:
SV 08 Steinach
Kind& Jugend bewegen
IBAN DE33 8405 4722
0304 1205 88 /
BIC HELADEFISON /
Sparkasse Sonneberg

Steinach bewegt sich, für die Zukunft unserer Stadt!

13.05.

13:00 Uhr
Eröffnung und Projektvorstellung

14:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Spinningmarathon - jeder Kilometer zählt
Vorankündigung über body & soul Steinach

Feuerwehr zum Erleben

Alles was rollt: Konferenzbikes mit Outdoor Inn, Inlinergeschicklichkeit u.w.m.

Alte und neue Kinderspiele an verschiedenen Stationen - rund um, auf und am Marktplatz

14:00 Uhr
NordicWalking zum Kennenlernen - jeder Schritt führt zum Ziel

15:00 Uhr
Tanzmädchen des SV08

16:00 Uhr
Bikeshow mit den Einradfahrerinnen aus Lauscha und Trialbikefahrern aus Steinach

17:30 Uhr - 19:00 Uhr
Große ZumbaParty zum Mittanzen für alle jungen und Junggebliebenen

Für Speisen und Getränke ist bestens gesorgt!

Anmeldung für Spinning und NordicWalking über
[body & soul - fitness-steinach.de](http://body&soul-fitness-steinach.de)
und im Modehaus Wittig